

Frau Ortsvorsteherin Anette Odenweller Römerstraße 17 55129 Mainz

Unterstützungsbitte Ebersheimer Kerbeverein

09.05.2022

Sehr geehrte Frau Odenweller, sehr geehrte Damen und Herren des Ortsbeirats,

für den 9. bis 13. September planen wir wieder unsere Ebersheimer Kerb. Bereits 2019 gab es größere Probleme mit Stromausfällen durch einen Stromkasten am Töngeshallenvorplatz. Dieser befindet sich hinter der Lärmschutzwand in Richtung Schulrat-Spang-Straße.

Der Stromkasten gehört bisher dem Ebersheimer Gewerbeverein. Dieser möchte den Stromkasten an den Kerbeverein abgeben. Eine vom Fach kommende Person schätzt die Renovierung auf 800 bis 1000 Euro.

Das kann sich der Kerbeverein nicht leisten. Daher bittet der Ebersheimer Kerbeverein e.V. den Ortsbeirat um Mittel aus den Erträgen der Erbbaupacht. Wir würden uns über eine vollständige Übernahme der Renovierung im hier genannten Kostenrahmen freuen. Eine mögliche Zusage wäre bereits im Mai wichtig für unsere Planung der Kerb im September. Es ist sicherlich auch ein symbolträchtiges Projekt, da ohne Strom kein Karussell an der Ebersheimer Kerb fährt.

Ihre Unterstützung würde uns sehr freuen!

Mit freundlichen Grüßen

Johannes Blüm

1. Vorsitzender

Ebersheimer Kerbeverein e.V.